

Mランドニュース Vol. 91

丹波ささ山校 平成26年10月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

なければないで苦しみ
あればあるで苦しむ

仏教伝道協会
一日一訓カレンダーより

若さ爆発！

毎日の教習は運転と座学で頭を使うことはありますが、体力を使うというわけではありません。というわけで、この時期ご入所された方からあり余る大学生や専門学校生の若いゲストと共に、九月七日と二十日の両日、恒例のMリンピックを開催しました。



心を一つに高くジャンプ！！

知らないゲスト同士、滞在中お互いあいさつすることはありますが、何かがないければ会話をすることはあり

無作為に選んだ男女混合の七チーム編成で、種目は大縄跳びと自動車押し。いずれも体力勝負で、私たちがさすがに息があがってしまったのですが、そこは若いゲスト、むしろ体力の限界を楽しんでおられます。

ません。しかし、この一体感を感じるイベントで様子が一变し、まるで以前から友だちだったかのように変わるので



僕らが一番速いぞ～

飛んで、走って力を出し尽くしたゲストが気になる結果の行方ですが、「何事も知好楽」、「Mランドに譲る」ということで獲得点数そっちのけの、最後は男気じゃんけん（勝ったら負けのじゃんけん）。競技の最下位が優勝してしまいました。でも、やりきった表情は皆いい顔でした。



みんな、とびっきりの笑顔で！

冒頭、篠山警察交通課藤原様より現状と取り組みについておはなしいただきました。座学では、私たちの体の能力がいかに運転に影響しているかを映像を交えてお伝えしました。運転経験は豊富でも、身体機能が低下していることを自覚して、

優勝チームにはMランドから心ばかりのプレゼント。勝ち負けだけではなく、同じ時間と同じ目的を共有した楽しさにつつまれていました。翌朝、ロビーの雰囲気も賑やかで明るい会話がはずんでいました。

これからも無事故で

営業チーム 中野 聡

操作に欠かせないハンドル、ペダルの手足の動き、または年齢に伴う体の硬さから、左右確認のしづらさの解消を目的に行ないました。「安全運転体操」は普段使わない体の部分を動かすので、会員様の中には「あつ、痛たた！」と思わず声の出る方もあり、和やかな雰囲気の中で体操ができました。体操が終わわり動きやすくなった体の運転では、「見る」ことを意識していただき、普段自分がどれだけ見ていなかったかを実感され、効果的な確認の方法を質問されるなど、この教室が皆さんのお役に立てたことに嬉しさを感じました。



運転後の意見交換

これからもこのような取り組みを実施させていただきます、交通事故のない篠山になればと思います。

研修チーム 永見 倫幸

がんばりの証

「合格するだけなら九十点でもいいのですが、学科テストは知識の丸暗記：…とかの問題でなく、あなたの人生の今から生きていく洞察力が試されているのです」。このようにMランドでは満点合格を目指していただいていることを五月号でもご紹介しました。

そこで、「満点バッチ」を作りました。九月から仮免学科試験において満点で合格されたゲストにさし上げていきます。結果がかたちとなり誇らしげに胸に光っており、これを見た他のゲストは「わたしも満点バッチが欲しい！」と励みにもなっています。このいい連鎖が続く事を願います。



発想の転換

四輪車にはない風の中を走る感覚。その楽しさを一人でも多くの方に伝えたい、そんな二輪教習を心がけています。

教習課題には進度に応じていろいろなものがあります。その中の一つに「直線狭路台」、いわゆる「一本橋」があります。バランスと低速の速度調節が必要で、卒業検定では落輪すると不合格になります。基本的に難しいものという想いで取り組んでおられますから、多くのゲストは顔が強ばり体に力が入り、とても「バイクの楽しさ」など窺えるようすではありません。

そこで、中野インストラクターの一声。「笑って！笑って！楽しい顔をして通って！」。それまでゲストにとっては難所であったのに「えっ！楽しいところなの？」と、想いが「つらい」から「楽しく」に変わるのです。これをかたちにしようとして一本橋の前方に「笑」の文字を掲げました。既製の書体でなく文字が持つ『気』が大切で、小河二郎

オーナーに書いていただきました。



一本橋の正面にある「笑」を見て、楽しく通ろう

以来、検定で一本橋での落輪はありません。これも「知好楽」。

ライダーチーム 南勝 宏幸

新人紹介



はじめまして、新人インストラクターの水越 健二です。

年齢は二十八才、趣味は

サッカーとフットサルです。昨年の七月から研修生として勤務し、今年の七月からインストラクターとして教習に従事しています。この一年間は指導員審査に合格することが目標であり、運転技能のレベルアップや教習関係の知識習得に苦勞し、今に命に係る運転を一人ひとり違うゲストに伝えることの難しさを日々感じています。

また、地域と地球のドライバーとして、「人や環境に気配りできるドライバー」ということも私なりにお伝えしていきたいです。前職とは違ってサービス業はアルバイトでも経験がなく、立ち居振る舞い、ゲストに対する言葉遣い、特に一言、一言の言葉の重みを考えて教習を心がけています。

審査に合格するために先輩方に育てていただき、一流のインストラクターになるためにゲストに育てていただき、生かされていることを実感しています。このご恩に報いる取り組みをしてまいります。今後とも諸先輩方にはご指導いただきますようよろしくお願いいたします。ありがとうございます。

Mランド フェスタ 2014

誰でもできます!!

篠山のまちを 1000人で大そうじ

参加者大募集

日時：平成26年11月16日(日) 朝8:30~

☆申込方法☆

※「篠山自動車教習所のHP」又はお電話にて。皆様のご参加をお待ちしております。

Mランドフェスタ事務局

編集後記

『私の中にあなたがいます。そして今、運転しているのはあなたではなく、それは私が運転しているのです』、こんな思いからゲストとインストラクターはアームハグ(握手)で技能教習を始め、アームハグで終わります。

技能教習の中には知らないゲスト同士で受ける教習があります。先日、担当したお二人の男性ゲスト。私とのアームハグのあとに、お二人は「がんばりましたよ！」「しぜんにアームハグをされました。これがかっこ良く、とても気持ちのいいものでした。

また別の日には、それぞれお一人で入所され、翌日『トイレ掃除に学ぶ会』に参加していただいた女性ゲストお二人。掃除が終わりますと、お一人が「一緒に朝食を食べませんか？」と声をかけられ、お二人で『カフェ・ミロ』に行かれました。

九月のMランドは賑やかさの中にも、相手を思いやる気持ちと、『自立』を感じる場面を見させていただくことができました。(徹)

トイレ掃除に学ぶ会 様

今朝、トイレ掃除に参加して、トイレだけでなく自分もきれいになったような感覚を抱きました。水や資源を大切にすることを、掃除というかたちで学んだのは初めてでした。これからも水をはじめ、その他資源のありがたさを感じ生活していきたいと思えます。また節約しているつもりでも、もっと節約する方法がたくさんあるので、日々の中で探していきたいと思えました。

中井 麻裕 様

今月のありがとうカード

『掃除に学ぶ会』のご案内

ぜひ、私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

10/19(日) 八上小学校 西トイレ
(Am 8:00~9:00)

10/26(日) 篠山中学校 運動場トイレ
(Am 8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。